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„Zu wissen, dass es Platin ist" heißt der Slogan, mit dem Juweliere auf dieses unspektakuläre, dem Anschein nach kaum vom Edelstahl
unterscheidbare Edelmetall hinweisen. Nur an dem hohen spezifischen Gewicht lässt sich erahnen, dass dieses Metall etwas Besonderes sein
muss. Es ist nicht nur selten und widersteht den meisten chemischen Angriffen, sondern eröffnet der Technik immer wieder neue
Verwendungsmöglichkeiten: als Katalysator, Schmuck, Tiegel- und Gerätemetall, Anlagemetall, Münzen, Awards oder als
Festplattenbeschichtung. So schnellte der Bedarf in die Höhe und mit ihm der Preis für dieses ohnehin schon sündhaft teure Metall. //  „Good to
know its platinum“ is a catchphrase, which jewelers use to point to the rather unspectacular noble metal, seemingly undistinguishable from
stainless steel. Only the high specific weight suggests that this metal must be something particular. Platinum not only is rare and withstands
most chemical attacks, but it again and again opens new ways of application: catalytic converter, jewelry, crucible and construction metal,
investment metal, coins and awards, or the coating of hard disks. Consequently, demand has shot up, and with it the price of this already sinfully
expensive metal. 

Bewertung: Noch nicht bewertet 
Preis
ermäßigter Preis4,39 €

4,70 €

Netto-Preis: 4,39 €

Enthaltene MwSt.: 0,31 €

Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt 
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